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月委會輔導主委 程正孚

籌辦30週年慶的
特刊與影片之感言

您感動到了嗎？

您有沒有看到30年來，10位理事長及歷

屆幹部們為公會的成立、經營的努力、辛勤

的付出而感動到！

您感受到了嗎？

您有沒有感受到我們公會受到國家社會及

會員們的肯定，身為公會一份子的您也感受

到與有榮焉！

30週年慶的肯定與讚賞：

5月17日的公會於圓山的30週年慶，開幕

起串連的精彩節目，獲得了大家的絕對肯定

！而30週年回顧影片與特刊更是大會中的重

要主軸。大會播畢後得到現場會員及貴賓熱

烈的掌聲，大會結束後更得到熱烈的迴響，

會員們肯定的訊息不斷的湧入，並直接地詢

問與索取本會拍攝之影片，甚至范崇信常務

理事也接獲與本會有產學合作的科技大學要

求授權播放給該校相關科系的學生觀看，讓

他們了解資通訊這個行業。

30週年慶特刊與影片的籌備回顧：

回顧公會理監事會於2017年四月之會議

決議2018年5月17日的圓山30週年慶，

2017年6月7日月刊委員會的例行性會議即

決議承接並統籌30週年慶特刊與回顧影片，

序幕即由此開始：

特刊與回顧影片是息息相關，但光是預算

的編列就是考驗的開始，找了幾家廠商來一

起報價，廠商首先徵詢我們影片要以何種方

式呈現？以及特刊的需求與頁數？廠商並展

示出其一些相關作品，但似乎不是我們所需

的，況且大家對影片的橋段仍陷於各說各話

的階段，以及對於影片呈現的認知上是南轅

北轍，不要說共識的形成，就連廠商都因無

影片架構而無法報價，極為浪費大家的會議

時間，甚至招開全省性的專案會議廣求大家

的意見，最後在劉榮漢主委的堅持下，由月

委會的幾位幹部組成影片及特刊之專責小組

，成員有：輔導主委程正孚、副主委陳淑慧

、副主委莊漢敏、副主委崔立源、副主委石

世凱、顧問蔡明朗及最重要的吳進利總幹事

及負責月刊的盧佩蒂等人。
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2017年九月起至十二月，期間大家歷經幾

次的會議也才形成了影片及特刊架構定調的

共識，才得以預算之編列取得；影片及特刊

內容的內部協調在後續的幾次積極性會議（

劉主委等台中幹部幾次專責北上）也才逐漸

地呈現出影片及特刊的整個輪廓，影片及特

刊的工作日程表，至此也才能確認承包廠商

與成本，工作初步的局部排定與工作分配。

特刊架構：

共計80全彩色頁，所有理事長與現任監

事會召集人之感言，30年來公會之組織與

沿革及重要記事和榮譽事蹟等，30年來之

重要照片回顧，產（中華電信、遠傳、台

灣大哥大），官（國家通訊傳播委員會）

，學（與公會有產學合作之科大教授）三

個不同面相，對我們電信工程業未來展望

之文章，協助我們全國近3000家同業會員

，了解就技職院校、高等教育在電信、通

訊科技領域之現況與未來之學術與研究之

方向、並探討電信、通訊科技與國家政策

未來方向之關係、以及我們電信工程相關

業者應努力或準備的因應之道。另加上政

府機關贈送之慶賀墨寶與廣告頁，我們先

行排定出特刊目錄，再行調整與工作細節

排定。

影片架構：

以10位理事長的工作事績來串起公會30

年來的回顧，對內與對外的重要政績，如

教育訓練與考照之推動，社會服務與國家

社會給予公會肯定的事項，如優良公會的

得獎、TTQS得獎、與全省各縣市電腦公會

、全國各科技大學的產學合作備忘錄，產

官學的代表談話來探討公會及會員經營的

未來努力或準備的方向。

發文邀請12/13計10位理事長與籌備會主

委的錄影談話，談話內容可於特刊與影片

兩用，請理事長們敘述任內當時的社會、

經濟背景與公會當時所面臨的問題或困境

，並敘述其應變措施及任內的重要事蹟與

驕傲的事項，也說明對公會未來的期許與

展望。每一位理事長的時段安排、連繫均

需事先協調，先前的妥善準備才有當日的

順利圓滿，也留下10位理事長的歷史合影

的照片，並於工作後邀請理事長們一起用

餐敘舊話家常。

2018年一月起至五月：

特刊部份：從錄影談話中擷取所有理事

長的敘述重點轉成文字，做為特刊中每位

理事長之一頁感言。並正式發邀請函給中

華電信、遠傳，國家通訊傳播委員會及與

公會有產學合作之科大教授們，撰寫對我

們電信工程業未來展望之文章，也正式發

函邀請政府機關之慶賀墨寶，廣告頁之招

商，蒐集每一屆之重要照片與欲刊登之文

件。一邊依進度陸續催稿邀稿，一邊與合

作廠商亼藝公司積極編稿、美編、和幾次
的重要校稿修正，於五月初終於完成定稿

與準備印刷。

影片部份：

紅豆導演除依原先的拍攝計畫逐一執行

，也陸續依我們的當下需求增加一些場景

，計有：會員工作場所、電腦機房、南港

展覽館、教育訓練場所、公會、國家通訊
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傳播委員會及中華電信等場景與訪談。場

景的拍攝與訪談均賴吳總幹事與陳淑慧副

主委的事先協調與聯繫，更委請公會謝聖

言名譽理事長透過關係聯繫到國家通訊傳

播委員會詹婷怡主任委員與中華電信董事

長鄭優的拜訪與影片專訪，四月初的毛片

出爐，經過幾次的修改與修飾，也讓文字

呈現、錄音呈現更加精準，於五月初終於

完成影片的製作。

難忘的分享：

1.		我們的要求多又雜，影片橋段又不明確，

讓參與製作影片的廠商與人員，壓力極大

，無人敢接，前後共計三家影片製作公司

曾參與過，甚至於奧可博克國際設計公司

吳佳明導演第一次至桃園出機拍攝教育訓

練的場景後，因健康因素請求退出解約，

改由大川大力數位影音公司後續接手並完

成製作。

2.		理事長的錄影談話，由亼藝公司擷取談話
內容轉成文字而刊登在特刊內，畢竟是口

語式談話方式是完全不適用於特刊的編輯

與刊登，所以需由筆者一直不斷的修改與

潤飾。

3.		理事長的錄影談話，每一位時段的妥善安

排，最後也留下難得的10位理事長的合影

合照，並都留下一起用餐敘舊話家常。

4.		影片原定7分鐘的片長，因需求再改為10

分鐘，看毛片後再因需加強部分片段而再

改為完整的12分鐘，但很多部分也只能重

點呈現，尤其是在每一位理事長的談話，

也只能在特刊中詳細的敘述。

5.		NCC墨寶為紅色的，與其他單位的白色墨

寶，在特刊的編排上極為不協調，後經亼

藝公司運用其專業而改成白色，讓整頁才

能顯示出一致性。

6.		影片的毛片試播，雖後面續有幾次的修正

與變動，但每次的影片觀看都會有莫名的

感動，顯示出紅豆導演的功力。

7.		30週年慶特刊也是月刊第186期合併刊登

，特刊的封面封底為展現出30週年慶的特

色，劉主委需與原刊登廠商溝通協調，幸

賴廠商的首肯與諒解。

8.		資料與照片均是公會的重要資產，最近幾

年的照片均電子檔案，但舊有照片及一些

資料幸賴公會吳總幹事保存得宜，經由廠

商掃描轉成電子檔案，才能讓我們30週年

慶特刊與影片的內容更加完整與豐富。

9.		公會30歲了，從幼年期至現在的青壯期

，影片與特刊要將這30年，10位理事長

的艱辛歷程，歷屆理監事的努力，為會

員服務的績效能呈現出來。在整個過程

的籌備與資料蒐集中才深刻體認到歷屆

理事長對公會的用心與付出，才能有公

會今日的繁榮。

10.		30週年慶的活動中，月委會不僅承接特

刊與影片的工作，並在四、五、六月共

計三場（北中南）的電信公會2018電

信、安全、智慧巡迴博覽會，展覽規劃

如招商、場所、佈置、宣傳、動員等等

都是繁雜的事項，榮漢主委也毅然決然

承擔起這重責大任，也同時督導月委會

幹部們對30週年慶特刊與影片的工作與

進度，月委會的幹部們也以分工與專責

的新模式，發揮團隊的合作，順利完成

了重要使命。
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